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PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 28/06/2023 LEGISLATIVO 

Entrevista 

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) 

 

“Para mí lo importante no es ni siquiera la letra chiquita, ni la grande y lo que dice el acuerdo para mí 

lo acordó el consenso. ¿Se llegó a un consenso sí o no? sí ¿entre quién? entre los tres partidos de 

oposición y las organizaciones sociales que son las interesadas en que cambie el país, son las 

convocantes a las grandes marchas nacionales a las tres que ha habido, incluyendo la de la Corte 

últimamente y eso que representa para mí, para Santiago Creel, la unidad y con qué vamos a ganar 

eventualmente el 24, con la unidad punto, la unidad es lo que nos da la fuerza y por lo tanto para mí el 

consenso es lo que más valoro de todo esto”.  
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